
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2013-2014 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 10 juin 2014, à 
17h30 au restaurant La Vallée, 1418 Route 105, Chelsea. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nicolas Brodeur        parent,   immeuble Ste-Thérèse                 
Kim Proulx   parent,   immeuble Sainte-Cécile               
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile 
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche 
Louis Robertson  parent,   immeuble La Pêche     
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Geneviève Moreau   enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde   arrivée 18h10 
Isabelle Pagé   membre de la communauté 
  
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Mario Corbeil     parent,   immeuble St-Joseph 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 
à 17h35. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

 

Il est proposé par Madame Kim Proulx que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 10 juin 2014 soit adopté après 
l’ajout du point suivant : 
 

2.1  Liste d’effets scolaires et  cahiers d’activités 
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1.3 Question du public 

 
Aucune question. 
 
1.4 Adoption du procès verbale de la réunion du 14 mai 2014 

 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 14 mai 2014 après les modifications suivantes : 

 3.2 Film à l’école Il a été demandé de reformuler quelques phrases afin d’expliquer plus 
clairement le message visé. : 
Quelques parents se questionnent sur le nombre de visionnement de film présenté à l’école. On reconnaît qu’il y a de plus en plus d’outils 
technologiques et que leur disponibilité est grandissante.  On souhaite qu’une utilisation judicieuse soit faite de ces outils. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.2 Mot du président Il souligne l’importance de maintenir les séances du conseil d’établissement autant que possible aux dates et aux moments précis. 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 14 mai 2013 

 3.1 Film à l’école La direction avise les membres qu’un suivi et une sensibilisation 
auprès du personnel ont été faits. 
4.1 But de soccer Les enfants étaient très contents lorsqu’ils ont vu les buts de soccer 
installés.  Un gros merci de la part de tous.  
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Liste d’effets scolaires et cahiers d’activités 
 
La direction présente la liste d’effets scolaires qui changera de formule l’an prochain.  Les parents recevront une feuille dans laquelle tous les 
niveaux y seront présents.   
 
En observant cette nouvelle version, il est plus facile de voir que la 
quantité du même article demandé peut varier selon les niveaux.  Il est proposé de vérifier cette variation pour l’an prochain.  
 De plus, il est proposé d’ajouter en bas de cette liste une note qui invite 
les parents à recycler et récupérer les articles encore bons à utiliser. 
 

Il est proposé par Madame  Kim Proulx  d’adopter la liste d’effets 
scolaires pour l’année 2014-2015. 
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La direction présente la liste des cahiers d’activités proposée. 
 
 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson  d’adopter la liste des 
cahiers d’activités pour l’année 2014-2015. 
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2.2 Activités en début d’année 
 

La direction demande l’autorisation au conseil d’avoir la possibilité de 
réaliser une activité, une sortie ou une campagne de financement avant le premier conseil d’établissement  pour l’année scolaire 2014-2015. 
 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que le conseil 

d’établissement autorise la réalisation d’activités, de sorties ou de 
campagne de financement avant le premier conseil d’établissement 
pour l’année scolaire 2014-2015. 
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2.3 Convention de gestion 

 
Monsieur Charles Goulet fait la présentation de ce document.  
 
Il est proposé par Madame Brigitte Langlois d’adopter la convention de 
gestion 2014-2015. 
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2.4 OPP 

 
Voici la prévision pour les activités et campagne de financement pour le début de l’année scolaire 2014-2015 : 

1- Étiquettes mabel lebel 
2- Dîners Pizza 
3- Possibilité de vente d’agrumes 



 

 

 

 

CÉ # 13-14-
39 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 13-14-
40 

 

 

 

 

 

 

 

**Passation d’un sondage auprès des parents concernant l’école et le rôle de l’OPP. 
 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’approuver cette liste 
provisoire. 
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3. Informations 

 
3.1 Courrier reçu 
 
Aucun courrier reçu. 
 
3.2 Traiteur 

 
La direction informe les membres que le traiteur de l’an prochain sera l’Indocile.  Le service sera offert les mardis, mercredis et jeudis. 
3.3  Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 
Monsieur Charles Goulet informe les membres qu’il existe un plan de lutte contre l’intimidation et la violence.  Il souligne qu’il sera présenté au prochain conseil d’établissement.  Un représentant du service de garde se joindra au comité qui fait l’élaboration et la mise à jour de ce plan. 
 
3.4 Remise du bulletin 

 
La date de la remise des bulletins est le 3 juillet 2014.  Les parents seront invités à venir chercher les documents à l’école.  Le reste des bulletins 
seront envoyés par la poste.  
 
3.5 Mandats en élection 2014-2015 

 
Les parents en élection  pour l’année prochaine sont : 
 
Kim Proulx    Sainte-Cécile    2 ans 
Mario Corbeil  Saint-Joseph   2 ans 
Nicolas Brodeur   Sainte-Thérèse   2 ans 
Louis Robertson   La Pêche  2 ans 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3.6  Service de garde : journée pédagogique 2014-2015 

 
Madame Julie Labelle présente la liste des activités planifiées pour l’an 
prochain lors des journées pédagogiques. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Monsieur François Gauvreau     substitut 
Les points suivants ont été abordés : 

✓ Le nom de la nouvelle école : Amérique Française 
✓ Nouvelle lettre envoyée au député 
✓ Mandat du protecteur de l’élève et son substitut. Il est mentionné qu’il n’y aura pas de réunion en juin. 

 
5.2 Mot du président 

Monsieur Nicolas Brodeur 
 
Il remercie tous les membres de leur participation active.  Il remercie les parents qui s’impliquent dans la vie des enfants.  Il tient à souligner l’implication du personnel de l’école à la réussite des enfants.  Il souhaite 
de bonnes vacances à tous. 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
Monsieur Charles Goulet énumère plusieurs informations : 
 

 Monsieur Charles Goulet remercie les membres de leur 
implication et de leur collaboration. 

 Il souligne que  sa deuxième année en tant que directeur lui a 
permis de réaliser de gros défis. 

 Projets entrepreneurials : bibliothèque à Sainte-Cécile  et CDC à 
La Pêche. 

 Il mentionne qu’il y aura une augmentation du nombre d’élèves fréquentant notre école l’an prochain. 
 Projet éducatif : Mise en place l’an prochain. 
 

Monsieur Charles Goulet souhaite de bonnes vacances à tous. 
 
5.4 Mot du personnel  
 
Un petit rappel pour les élèves du 1er cycle et du préscolaire, il y aura un 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

spectacle à l’école secondaire Des Lacs le 19 juin à 19h00. 
 
Le personnel souhaite de bonnes vacances. 

 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
➢ Remercie  les parents et le personnel de leur collaboration. 
➢ Elle souligne qu’il y a 10 inscriptions de plus pour l’an prochain. 

 
5.6 Mot des parents 
 

Les parents mentionnent leur contentement concernant la stabilité de la 
direction qui facilite la continuité et le suivi des dossiers. 

 

Les parents font leur remerciement et leur message de bonnes vacances. 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
Aucun 
5.8 Mot du représentant au comité EHDAA 
 
Aucun représentant.   
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de l’assemblée générale sera le 18 septembre 2014 à l’immeuble 
La Pêche après la première rencontre de parents. 
 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Brigitte Langlois que la séance soit levée, il est 20h24. 
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___________________________                ______________________________ 
Nicolas Brodeur                                          Charles Goulet 
Président                                                  Directeur 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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